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第 2 3 3 7 回例会記録　1 月 2 9 日（木）

副会長挨拶・報告
　ここ三四日寒いようで

す。風邪がはやっているよ

うです。皆さんお体に気を

つけになられますように。

　一週間前に大相撲初場所

が終わりました。皆さんご存知のように朝

青龍の圧倒的強さで全勝優勝致しました。

紙面を賑わしているのは、その優勝よりも

横綱審議会とのバトルのようです。格式の

ある相撲界にモンゴルの若者が入ってきて

頂点に立つことは、文化や環境習慣の違い

を、互いあいいれないものがあります。国

技として相撲を守るのか、又国際的なス

ポーツとして発展させるのか意見が分かれ

るところでございます。

　何を言いたいかと言えば文化や国籍が違

うと意思の疎通がうまくいかないことがあ

ります。日本の常識は世界の非常識とも言

われ、世界の人が日本をどう評価している

のか。今日のゲストは、お隣の国の韓国か

らダニエル・キム氏をお迎えしております

ので、いろいろとお話になられると思いま

す。

幹事報告
１.赤平・芦別ＲＣより２月例会変更のお

　知らせあり。

２.国際ロータリー日本事務局よりロータ

　リーレート変更のお知らせあり。

　２月１日よた１＄＝106円となります。

３.2005～06年度ロータリー財団国際親善

　奨学生募集のご案内が参りました。クラ

　ブでは、申請者について必ず面接し、推

　薦にふさわしいと判断された場合には、

　顧問ロータリーアンを決めて、クラブが

　記入するページを記入の上、ガバナー事

　務所へ書類を送るようになっています。

　詳しくは、お配りしております募集要項

　をご覧になって、ご推薦をよろしくお願

　い致します。

４.すでにご案内済みですが、来週２月２

　日（月）午後６時より臨時指名委員会を

　開催致します。指名委員の方はご出席の

　程よろしくお願い致します。

５.２月５日は、第13回定例理事会を開催

　致します。４月に事業をお持ちの各委員

　長さんは、計画書を３日迄にご提出下さ

　い。

６.下期の会費納入はお済みでしょうか。

　今一度ご確認頂き、まだの方は今月中で

　すのでお早くお願い致します。

７.大阪国際大会の二次募集をしておりま

　すので、ご希望の方は２月20日迄受け

　付けます。会員のみの登録料は20,000円

　です。

８.石黒安雅会員のご尊父様がお亡くなり

　になりました。本日午後６時より興禅寺

　でお通夜がいとなわれます。また明日午

　前10時より告別式です。役員理事の方、

　又はお手伝い頂ける有志の方は午後３時

　30分興禅寺集合です。

９.臨時理事会をこの後例会終了しだい開

　催致します。
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〈 ゲスト卓話 〉

☆ 米山記念奨学会委員会担当 ☆

■小山米山記念奨学会委員長

　滝川市で国際交流に貢献

しておられますお二人をご

紹介致します。

　お一人目は、滝川市国際

交流協会会長前田康吉氏。

もうお一人は国際交流委員のダニエル・キ



ム氏でございます。前田氏につきましては

皆様の方がよくご存知かと思いますので省

略させて頂きます。

　それでは、キム氏をご紹介致します。

　1979年に韓国のソウル生まれの24歳で

す。３歳の時にカナダに移住されまして、

その後ブリティッシュコロンビア大学で政

治学を選考され、21歳で大学を卒業され、

国際交流委員として３年契約で来日しまし

た。最初の２年間は知内で英語の指導助手

として勤務され、昨年４月より滝川市国際

交流委員として現在勤務しております。そ

れでは前田様からご講話をお願いします。

■滝川市国際交流協会会長　前田康吉氏

　ただいま、ご紹介頂きま

した滝川市国際交流協会会

長の前田でございます。

　私はロータリークラブに

郷愁を持っておりまして、

私の爺さん久吉がチャーターメンバーで、

確か３代目の会長を務めさせて頂いたこと

があります。その頃、名店ビルでクリスマ

ス家族会がありまして、孫の私も連れて行

かれ、そこでおいしい物を食べたのをよく

覚えております。国際交流協会は、今回も

15 名の青少年招へい事業で学校の教職員

がいらっしゃいましてロータリークラブに

はその人達のホストファミリーとして、こ

こ数年皆様には何かとお世話になっており

ます。滝川市内に90名の外国の国籍をお

持ちの方が住んでおられます。英会話の仕

事をされている人や様々な人がおられま

す。言うまでもなく日本も国際化の時代

で、滝川もそれだけ多くの外国の人が来ら

れます。そのような中で私ども協会では

ジェットプログラムで日本に訪れています

方々が滝川市に招かれております。その人

達と一緒に国際交流事業を進めているわけ

であります。その他に姉妹都市との交流親

善ジュニア大使や外務省の外郭団体であり

ますジャイカドラム提携事業スリランカか

らの受け入れ事業ワラビとの農業研修事業

も江部乙の農家の方々の協力を頂いて、日

本国内でも大変認められた事業になってお

ります。先日タックスリー・アジア・アフ

リカ会議が昨年11 月に東京で行われまし

た。その滝川とワラビの事業が18 分間ビ

デオで会議に流されました。滝川の事業も

認められているという一つの例をご紹介さ

せて頂きました。

　今日はダニエル・キム君の講話を聞いて

頂き、国際交流に益々興味を持って頂けれ

ばと思います。

■ダニエル・キム氏

　皆さん初めまして。ダニ

エル・キムと申します。ど

うぞよろしくお願い致しま

す。

　日本に来てからの日本の

感想をお話したいです。私は他の外国人と

違い、英語の国から来ましたけど出身生ま

れは韓国ですから、皆さん私を見て日本人

と勘違いされます。それは私が日本に来て

知内の町長と合う時、担当者にダニエルは

どこにいるのと私を日本人と勘違いしたか

らです。私は日本語があまりできませんの

で、お店で頭の悪い日本人と思われ、それ

で一生懸命日本語を勉強しました。

　知内より滝川の方が楽しいです。それは

なぜか。知内は６千人程の小さな町で遊ぶ

所があまりありません。滝川は若者が多

く、仕事も大変忙しいですけれども、とて

も楽しいです。私が東京に行った時に、と

てもおもしろい話があります。友達がカナ

ダ人で黒人ですが、８年日本に住んでいま

す。彼と一緒に買い物に行った時、店の店

員が彼は日本語ができないと思い、私に話

しかけてくるのですが「私は日本語がわか
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りません」そして彼が日本語を上手に話す

と店員はビックリしていました。そして日

本に来て感じた事は、車の運転の仕方で

す。日本は道のどこにでも車を止めたり、

お店の中に入るのにエンジンをかけたまま

の人がいる。カナダでは考えられません。

カナダですと、すぐ盗難にあいます。

　私には兄妹が二人います。兄と妹です。

兄は26 歳で中国のカナダ領事館に勤めて

います。妹は高校１年生です。私の親はカ

ナダでコインランドリーの仕事をしていま

す。私は親とは韓国語で話します。兄弟と

は英語で話します。カナダの実家では、英

語と韓国語を使い分けます。

　韓国人と日本人を比べると、日本人は遠

慮がちですね。もし、レストランに行って

食事がとてもうまくなくとも日本人は直接

もんくを言いません。そして、その店には

二度と行かないのが日本人でしょう。韓国

人ははっきりうまくないともんくを言うで

しょう。そして喧嘩するが、又その店に行

くのが韓国人です。

　最近は韓国と日本の関係はとても良く

なっていると思います。日本のテレビに韓

国のドラマや歌手が出るようになっていま

すし、韓国では日本の歌や映画が４月から

全面解禁になります。後質問があります

か。

■鈴木（忠）会員より質問

　私も大学卒業後アメリカに４年住んでい

ましたが、アメリカでは着任したその日か

ら英語でアメリカ人の扱いで大変だった思

い出がありますが、キムさんも韓国語、中

国語、フランス語、英語、日本語と勉強さ

れ、どこの国の言葉が難しいですか？

　とても、良い質問です。

　私は小さい頃から英語を話したし、韓

国語は両親と話しましたのですぐできま

した。日本語は韓国語に似ています。文法

や漢字が必要ですが、他の外国人に比べ、

早く日本語ができたと思います。よく聞

かれるのが、あなたは考える時何語で考

えますか？私は考える時は英語で考えま

す。でも、自然と日本語がでる時がありま

す。えーととかよく使います。後質問がな

ければこれで終わります。下手な日本語

でお聞きにくいところがあったと思いま

すが、今日はどうもありがとうございま

した。　　
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土井　　聰会員　２月の結婚祝いを頂い

て。

関藤　和順会員　担当例会の司会を無事

に終えて。財団寄付のレート変更により

差額をニコニコへ。

小山　純弘会員　担当例会を無事に終え

て。

例会合計　7,600　　累計　949,419

【出席報告】■1月29日（木）
在籍者　109名（病欠１名・免除６名）

出席者　 75名（メイク含む）

欠席者　 27名（出席率74％）

ゲスト　

　ダニエル・キム様（滝川国際交流員）

　前田康吉様（滝川国際交流協会会長）


